
Intervento Pianificazione sociopsichiatrica 2009-2012 
 
 
Intervengo brevemente per illustrare i motivi delle mia sottoscrizione con 
riserva del Rapporto della Commissione sanitaria. 
 
Notoriamente una pianificazione non può avere una valenza retrospettiva, 
ma deve invece fornire informazioni sugli sviluppi futuri in un determinato 
periodo preso in considerazione. 
 
Nel caso della pianificazione sociopsichiatrica 2009-2012 tuttavia il 
Messaggio governativo non contiene i dati essenziali per poter 
comprendere quantomeno quale sia il punto di partenza e quale quello di 
arrivo. 
 
In altre parole, occorrerebbe conoscere la situazione esistente al 31 
dicembre 2008 e poi indicare dove si intende arrivare al 31 dicembre 2012 
e per quali motivi. 
 
Ciò vale almeno con riferimento alle seguenti informazioni basilari: 
 

- strutture stazionarie e strutture ambulatoriali già esistenti e previste; 
 

- posti letto; 
 

- numero di collaboratori attuali e futuri, suddivisi per funzione; 
 

- rapporti fra pubblico e privato. 
 
Senza disporre di questi fondamentali elementi, mi è francamente difficile 
capire se la pianificazione in esame, al di là delle pertinenti osservazioni 
contenute nel Rapporto commissionale su aspetti specifici, meriti di essere 
sostenuta. 
 
Attendo con interesse chiarimenti al riguardo da parte della Direttrice del 
DSS, dopodiché deciderò di sciogliere la mia riserva. 
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